



Consignes Inscription Pédagogique en ligne 2018-2019

Master 1 Economie voie standard Master 1 Econométrie, Statistique parcours standard voie statistique et économétrie appliquée voie mathématiques de la décision Master 1 Economie et Droit Semestres 1 et 2

I – Consignes générales

L'inscription pédagogique se réalise obligatoirement après l'inscription administrative (Web ou Tout Présentiel) et dans le même calendrier (les dates d'ouverture et de fermeture du serveur sont précisées en partie II).

Cette opération est **impérative** dans la mesure où elle conditionne **vos** inscription aux examens.

Vous trouverez plusieurs écrans (Données personnelles, Choix du cursus universitaire, Choix des enseignements du cursus, Récapitulatif inscription, Contrat pédagogique) qui vous permettront de réaliser puis valider vos choix pédagogiques et enfin d'éditer votre contrat pédagogique.

Vous avez des choix d'options à opérer aux Semestres 1 et 2. Vous devez donc cocher toutes les unités d'enseignement ainsi que vos choix optionnels par semestre. En effet, il n'est pas possible de poursuivre l'inscription pédagogique en ligne s'il manque un choix d'enseignement. Pour être validée votre inscription **doit être complète**.

Attention, certaines options ne sont pas compatibles et ne peuvent pas être choisies simultanément :

Semestre 2:

Les cours optionnels marqués ** sont mutuellement compatibles, à l'exception des cours suivants :

- Advanced microeconomics est incompatible avec market finance
- Advanced macroeconomics est incompatible avec corporate finance

Les cours optionnels non marqués ** pourront être incompatibles avec un ou plusieurs autres cours optionnels. Les cours incompatibles seront annoncés dans le courant du premier semestre. Cependant, la liste suivante contient les cours optionnels qui seront mutuellement compatibles à confirmer:

- Empirical IO: compatible avec industrial organization, time series, panel data.
- Topics in food economics: compatible avec industrial organization, environmental & resource economics.
- Behavioral and experimental economics: compatible avec market finance, advanced microeconomics.
- Data bases: compatible avec time series, panel data.
- Martingales theory and applications: compatible avec market finance.
- Dynamic optimization: compatible avec advanced microeconomics, advanced macroeconomics.

Concernant éco-stat :

- Introduction to big data: compatible avec Martingales theory and applications
- Optimization for big data: compatible avec Martingales theory and applications

Légende	
	Choix à effectuer
	Obligatoire
	Obligatoire à choix
	Acquis
	Facultatif
	Dispensé
	Interdit
	Pré-requis non rempli
	Fermé
	Pas encore ouvert
	Groupe(s) commun(s)
	Capacité d'accueil atteinte
	*, **, Crédits : X
	Aide

Magistère 2^{ème} année

Les étudiants admis à intégrer le Magistère 2^{ème} année devront payer des frais d'inscriptions supplémentaires et effectuer une double inscription sur le code étape MGE4.

Lorsque vous validez vos choix d'enseignement, vous reconnaissez avoir pris connaissance de l'arrêté d'examens et de la Charte des examens de l'UT1 Capitole (téléchargeable sur le site UT1 Capitole). Pour éviter toute contestation lors des examens, il est recommandé d'éditer et de **conserver votre contrat pédagogique**.

Pour les inscriptions pédagogiques en ligne, aucun retour de document, ni photo n'est demandé.

II – Consignes spécifiques à l'année de formation

OUVERTURE DES SERVEURS D'INSCRIPTION PEDAGOGIQUE

Les inscriptions pédagogiques sont ouvertes

Période 1 du 10/07/2018 à 9h00 au 19/07/2018 à 17h00

Période 2 du 23/08/2018 à 9h00 au 05/09/2018 à 17h00



Guidelines to complete your pedagogic registration 2018-2019

Master 1 ECONOMICS INTERNATIONAL TRACK

Master 1 ECONOMICS & STATISTICS INTERNATIONAL TRACKS

REGISTRATION DATES

Phase 1 – 10th July till 19th July 5pm

Phase 2 – 23rd August till 5th September 5pm

General Guidelines

The pedagogic registration must be completed online just after your administrative registration, whilst at the same time respecting the registration period (see above dates).

This step is compulsory to enable you to sit your exams.

Step 1. Pedagogic registration online (inscription pédagogique)

Step 2. Complete your personal details, name, address, date of birth etc

Step 3. Choose your cursus (eg. Master 1 in Economics International Track)

Step 4. Select your compulsory options from the list, for each semester

Step 5. Verify and validate your details and selected options

Step 6. Print and sign your contract

Be careful, some pairs of electives are not compatible please read carefully the following guidelines:

Semester 2:

Optional courses marked with ** are compatible, with exception of the following:

- **Advanced Microeconomics incompatible with Market Finance**
- **Advanced Macroeconomics incompatible with Corporate finance**

Optional courses not marked with ** could be incompatible with one or several other courses. Incompatibilities will be communicated during the first semester the undernoted list contains optional courses which will be mutually compatible:

- **Empirical IO: compatible with industrial organization, time series, panel data.**
- **Industrial organization of the food industry: compatible with industrial organization, resources and environment.**
- **Behavioral and experimental economics: compatible with market finance, advanced microeconomics.**
- **Data bases: compatible with time series, panel data.**
- **Martingales theory and applications: compatible with market finance.**
- **Dynamic optimization: compatible with advanced microeconomics, advanced macroeconomics.**

Concerning éco-stat :

- **Introduction to big data: compatible with Martingales theory and applications**
- **Optimization for big data: compatible with Martingales theory and applications**

Magistère 2nd year

Students registering in the Magistère 2nd year programme have to pay a supplementary registration fee as well as completing a second registration using the code MGE4.

As soon as you have validated and signed your pedagogic contract, you accept the terms and conditions for the exams laid out by UT1 Capitole (available online). You are advised to keep a copy of your pedagogic contract in case of dispute.

